

目指しているようなレベルではありませんでしたが、楽しくやっています。その時の監督は若くてカッコいい先生で、大学時代に百メートルのチャンピオンにもなった方でした。今でもこの先生とは付き合いがあり、年に数回はその時の先輩たちといっしょに会っています。私の高校時代の思い出としてかけがえのない先生です。

こんな方・あんな方

Kさん(女性)は九十歳を越えて本当にお元気な方です。なんとと言っても抜群に頭がいい方です。現在、身体には麻痺があるのですが、麻痺と噛み合わせの関係についていろいろ僕たちに教えていただきます。噛んだときの顎の感覚やズレについて詳

しく教えていただきます。おかげで、今年の学会にはそのことについて発表しようと思っています。

僕自身はよりよい入れ歯の調整を目指していますが、Kさんからの助言は本当に助かります。

皆さんもいろいろ教えてくださいね。

蒼樹山どすこい情報

僕の知人でもある蒼樹山(あおぎやま)関は、今場所(大阪場所)は十両の二枚目で登場します。今場所勝ち越せば幕内復帰確定です。ぜひ皆さん、応援してください。



お知らせ

三月十八日(日)、滋賀県彦根市から呼ばれ、「在宅医療とケア 訪問歯科診療から見えてきたもの」と題し講演をすることになりました。皆さんとの楽しい出会いやエピソードもご紹介してこようと思っています。また、彦根といえば蒼樹山関の故郷、ご恩返しに頑張つてこようと思っています。

また、四月十一日(水)午後六時半から、飯田橋駅ビルのラムラ十階、東京ボランティア・市民活動センター会議室でお話しする機会を得ました。自由参加ですからお時間がありましたら応援に来てくださいね。会費は千円です。(予約不要)